

## Mesure administrative

### Décision constatant la perte de l'honorabilité professionnelle de Monsieur David MAPLEY

Luxembourg, le 25 mai 2020

La CSSF a décidé que Monsieur David Mapley ne remplit plus les exigences d'honorabilité professionnelle pour une durée de 4 ans. Monsieur Mapley n'est plus acceptable pour revêtir un mandat soumis à l'autorisation de la CSSF et ne peut dès lors, pour de tels mandats, plus intervenir dans le contexte d'entités régulées soumises à la surveillance de la CSSF.

Cette décision a été prise compte tenu du fait que Monsieur Mapley a fourni des informations incomplètes et fausses à la CSSF dans le contexte d'une déclaration sur l'honneur soumise dans le cadre de la procédure d'agrément. Ce comportement n'est pas conforme aux exigences réglementaires d'honorabilité et ne permet pas une relation basée sur la confiance et la transparence entre un administrateur ou dirigeant d'une entité surveillée et l'autorité de surveillance.

## Administrative measure

### Decision to no longer consider Mr David MAPLEY of good repute

Luxembourg, 25 May 2020

The CSSF decided that Mr David Mapley no longer satisfies the requirement of good repute ("*honorabilité professionnelle*") for a period of 4 years. Mr Mapley is no longer suitable for any mandate subject to the CSSF's approval and may therefore, under such mandates, no longer intervene in the context of a regulated entity falling under the supervision of the CSSF.

This decision has been taken due to the fact that Mr Mapley provided incomplete and incorrect information to the CSSF in the context of a declaration of honour submitted during the authorisation process. This behaviour is not in line with the regulatory "properness" requirement and does not allow a relationship based on trust and transparency between a director or manager of a supervised entity and the supervisory authority.

